
◆会長挨拶 （織部資子 会長） 
皆さん、こんばんは。今週

に入り、一気に冬到来の空模

様ですが、先週は好天に恵ま

れて、合同例会で八日市南 RC

を訪問してきました。ご参加

いただいた皆さま、ありがと

うございました。例会前に八

日市南の IM記念事業で、皆

さんに折っていただいた千羽

鶴を展示している滋賀県立平

和祈念館を訪問しました。県

下クラブで 25,000羽の鶴のうちのわずか 40羽の参加でした

が、プレートには大きく白山石川の名前がありました。ゴルフ

組も早朝からお疲れさまでした。西川さんがたくさん賞をもら

っていました。新会員 8名を含めた皆さんとも親睦が図れた和

やかな懇親会で、楽しかったです。また、滋賀県下の RCで、

能登半島地震チャリティーゴルフを実施され、地区に支援金を

送られたそうです。そして、11月 24日には金沢駅東広場で、

横浜、川崎市の第 2590地区主催の「がんばれ能登！被災地応

援フェスタ」と銘打ったチャリティーライブが、行われまし

た。東京から来られたアーティストさんは今回で 10回目のラ

イブとのことでした。短い時間でしたが、MCの思いがこもった

コメントや素敵な曲でホッコリしたひと時でした。全国のロー

タリークラブの皆さんが能登に心を寄せていただいていること

に感謝ですね。 

また、「金沢城リレーマラソン」の様子をポリオデーフォト

コンテストに応募しました。神野パストガバナーに勧められた

のですが、お忙しい中、クラブのホームページやインスタをよ

く見ておられることにも驚きです。応募された写真を見ると、

全国の仲間が色んな活動をしていて嬉しくなりました。お世話

いただいたみなさん、ありがとうございました。 

願わくば、受賞するとよいですね。皆さんもご覧いただけれ

ばと思います。  

では、今日も「Keep on smiling!」で楽しんでまいりましょ

う。 

 
◆米山記念奨学生の紹介 
2024学年度米山記念奨学生 グエン フウ グエン コイさん 

 
◆2026～27年度  
会長候補者と 
2025～26年度  
理事役員候補者の発表 
 
 
 
 

◆幹事報告（松田和仁 幹事） 
・11/22 ガバナー・ガバナーエレ 

クト合同事務所 

2610地区 facebookページについて 

この度、地区ホームページの更新情 

報を地区会員の皆様に通知すること 

を目的として、地区の facebookペ 

ージを新たに開設いたしました。 

・11/22 ガバナー・ガバナーエレクト合同事務所 

受入交換学生および派遣予定交換学生のための合同オリエン 

テーションの開催について 

日時：2024年 12月 21日（土）午後 1時 50分集合～22日（日）

11時頃解散予定 

場所：（１）石川県国際交流協会  大研修室 

リファーレビル（4階） 

（２）プグラム終了後「HOTELひので屋」へ移動 

白山石川ロータリークラブ



 
◆委員会報告 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
◆プログラム 卓話 
 
講師 北國フィナンシャルホールディングス 
   (株）QRインベストメント  

代表取締役 浜野 文雄氏 
演題  
『 能登復興に向けて 

QRインベストメントの取り組み 』 
     

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◆出席報告 
(小野島 寛和 管理運営委
員) 

● 出席率：77.78％ 

● 出席者：38名 /27名 

● 出席補填：1名 

● 出免除会員：2名  

加藤 功、安田 晶一 

● メーキャップ： 

11/24 クラブ DEI担当者研修会 

小柳 善裕、多田 茂 

 
◆ニコニコボックスの発表 
（新田真希ニコニコボックス
リーダー） 
織部 資子 会長 

北國フィナンシャルホールディング

ス (株）QRインベストメント代表

取締役 浜野文雄さま、本日は卓話

ありがとうございました。 

山根さん、ご快復おめでとうござい

ます。 

急に寒くなりましたので体調管理気を付けましょう。 

松田 和仁 幹事 

北國フィナンシャルホールディングス (株）QRインベストメ

ント代表取締役 浜野文雄様、本日はお忙しい中お越し頂きあ

りがとうございました。 

山根さん、おかえりなさい。快気祝ありがとうございます。 

林 哲也 

浜野さま、本日は大変お忙しい中卓話いただきありがとうござ

いました。この後の 2次会では、上手な投資についてレクチャ

ーしてくれるそうです。お楽しみに！ 

武藤 一彦 

こんばんわ。寒いです。今日は氷雨も降りました。天候に惑わ

されず健康を守りましよう。 

11/22～24まで輪島へ行って来ました。被災された先生方のお

話を聞かせていただき、ただため息が出るばかりでした。 

小路 昌弘 

北國フィナンシャルホールディングス (株）QRインベストメ

ント代表取締役 浜野文雄様、本日はお忙しい中卓話頂きあり

がとうございます。 

先週末、ようやく両親が珠洲の仮設住宅に入居出来ました。 

塩野 正幸 

久しぶりに年末ジャンボ宝くじを買いました。外れたら言いま

す。当たったら言いません。 

山根 純子 

一か月ぶりに例会に参加しました。杖なしで歩けるようになり

ました。 

 

本日合計 7,000円  今年度累計 339,000円 

 


